
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES 
ZARAGOZA 

H. CONSEJO TÉCNICO 

VNIV[J~~DAD NAc,JlONAL 
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M.CXIC,O 
~ 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA 
CELEBRADA EL 10 DE ABRIL DE 2019 

FES 
ZARAGOZA 

,/~tfj La sesión dio inicio a las 9 :40 horas, con el siguiente Orden del Día: 

1. 

2. 

3. 

Informe de Actividades del DR. VICENTE JESÚS HERNÁNDEZ ABAD. 

Aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria del 12 de marzo de 2019 y 

Sesión Extraordinaria del 28 de marzo de 2019. 

Informe de las Comisiones del Consejo Técnico: 

Asuntos Estudiantiles 
Asuntos del Personal Académico 
Asuntos de Técnicos Académicos 
Reglamentos 
Igualdad y Equidad de Género 

4. Dictámenes de los concursos de oposición y/o promoción, enviados po 

las diferentes Comisiones Dictaminadoras. 

S. Inconformidades al estímulo asignado en la Evaluación del Programa de 

Primas al Desempeño del Personal Académico de Tiempo Completo (PRIDE). 

6. 

7. 

8. 

9. 

Recursos de revisión en los Concursos de Oposición para ingreso o ~ 
abierto. ,\ t 
Solicitud de comisión, diferimiento, disfrute de año sabático y/o ~ 
permisos. ~ 

J 
La Dra. Marta Elena Castro Manrreza, adscrita a la Carrera de Cirujano ...... ~ 

Dentista, solicita la disminución de 6.0 horas de las 18.0 que tiene ~ 

asignadas frente a grupo, debido a su categoría y nivel como Profesor de ~ 

Carrera Asociado " C" de Tiempo Completo. ~ 

El Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara, Secretario de Desarrollo Académico, 

presenta a consideración del Consejo Técnico, la propuesta de profesores 

y alumnos para conformar el Comité de Bibliotecas de la Facultad, para 

su aprobación. 
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I. 

11. 

llI. 

1. 

La sesión tuvo lugar en Campus 1 y estuvo presidida por el DR. VICENTE 
JESÚS HERNÁNDEZ ABAD y como Secretaria la DRA. MIRNA GARCÍA 
MÉNDEZ. 

Con la asistencia de los siguientes Consejeros Técnicos: 

Aguirre González Jorge Balduino, Mtro. 
Alejandre Razo Irma, QFB. 
Altamirano García Genaro, Mtro. 
Álvarez Martínez María del Socorro, Mtra. 
Andrade Leven Marina Virginia, Lic. 
Chávez Ríos Gloria Jazmín, Mtra. 
Correa Muñoz Eisa, Mtra. 
Cruz Beltrán María Esther, Dra. 
Ibáñez Rodríguez Benita Ana María, Lic. 
López Pérez Luis, Biól. 
Mayorga Martínez Elizabeth, Mtra. 
Monroy Romero José Alberto, Dr. 
Ordóñez Reséndiz María Magdalena, Biól. 
Perea Pacheco Jesús, Mtro. 
Pérez González Dora Alicia, Mtra. 
Pérez Ortega Edgar, Mtro. 
Ramírez Morales Samuel, Mtro. 
Roldán Reyes Elia, Dra. 
Salvador Cruz Judith, Dra. 
Alumno Olvera Rodríguez Rubén Isaac 

Los Acuerdos con relación al Orden del Día, fueron los siguientes: 

Informe de actividades del DR. VICENTE JESÚS HERNÁNDEZ ABAD: J 
:::s 

:lo> Informó que ya iniciaron los trabajos para la acred itación de la Carrera de ~ 
Médico Cirujano, con la participación del CAC y del COAC. En breve se ~ 
tendrán reuniones con profesores para proporcionarles la información e ~ "'(\ 
involucrarlos en el proceso. Se espera que para la próxima semana ~ / _;.---
queden concluidos los documentos iniciales correspondientes. ~- /o /) 

:lo> Asimismo, comentó de la visita a la Facultad de la Mtra. Ivonne Ramírez J 
/~ de las situaciones que planteó, llegaron al acuerdo que para todas las 

/ ~ carreras se va a iniciar la revisión de estud ios cuando los alumnos hayan 4 
~ 4

u~~ ; oncluido el 7 ° : e créd~o~, -con la \~:¡ad de ¡za~~ su ~\ 

"\' ~-~---, 
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titulación. En este sentido, se reiteró el acuerdo de que todos los t ámites 
de titulación, tanto de Licenciatura como de Posgrado, se llevarán a cabo 
en la Facultad, así como la entrega de títulos correspondientes, como la 
recién efectuada en la Carrera de Cirujano Dentista para aproximadamente 
200 egresados. El próximo 24 y 26 de abril le corresponderá a la Carrera 
de Enfermería. Así, cada mes se tendrá una entrega de títulos para los 
estudiantes que se graduaron a partir del mes febrero de este año. 

Por otro lado, notificó que en sesión del Consejo Universitario, uno de los 
puntos más destacados fue la designación de Profesores Eméritos, como 
fue el caso del Dr. Sergio García Ramírez. También informó, que en esa 
misma sesión se aprobó la Cuenta Pública 2018, que es el balance que 
existe entre el presupuesto y ios egresos de la Universidad. 

Del mismo modo comunicó que la semana pasada en la Comisión del 
Mérito Universitario del Consejo Universitario de la cual forma parte, se 
propuso otorgar 11 nombramientos de Doctor Honoris Causa por parte de 
la Universidad Nacional, y esperan que, en la próxima sesión plenaria, lo 
aprueben. 

Igualmente, reportó que se han fortalecido las acciones de seguridad en 
cuanto a la presencia policiaca alrededor de los Campus I y II, así como~ 
en las Clínicas Universitarias, gracias a la co laboración con el Gobierno de "\ J 
la Ciudad de México y la Alcaldía de Iztapalapa. Con la Dirección de ( ~ 
Seguridad en el Estado de Tlaxcala se tiene comunicación directa con el ~ 
Comandante David Izquierdo para el seguimiento en Campus III. r.-.."' 
Asimismo, comunicó que se reforzará la campaña para mejorar e ~ 
incrementar las rutas del transporte y el servicio del Pumabus. J 
Comunicó también que se instaló el Seminario de Ciencia y Educación, ~ 
como una iniciativa de profesores, y tiene como finalidad el discutir temas ~ 
importantes para el país. La idea de este seminario es involucrar a los ~ 
profesores para debatir temas que tengan relevancia para la Facultad, ~11 

Asimismo, anunció que el pasado 2 de abril se insta ló el Comité Editorial 1 

para 1a universidad v para 1a Nación. ~v-1-/; 

donde participarán dos representantes por área, incluido Posgrado e 
Investigación. En este sentido, informó que el Comité propone realizar 
algunos cambios al Reglamento de Publicaciones: los autores podrán 
proponer tres revisores, el Comité Editorial propondrá otros tres, y se // -</ 
dictaminará con los primeros tres dictámenes que se reciban. A la vez, el ~ 
autor res onsable de la obra deberá informar quién o quienes, a su juicio, 
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podrían tener algún conflicto de interés con la revisión de 
que sean considerados o no, como evaluadores. 

El H. Consejo Técnico aprueba las modificaciones al Reglamento de 
Publicaciones. 

También reportó que, en reunión con el Comité Académico del Posgrado 
en Psicología, se discutió y se aprobó que se designaran como 
representantes de las Residencias en Neuropsicología Clínica a la Dra . 
Judith Salvador Cruz y en Terapia Familiar al Mtro. Pedro Vargas Ávalos. 
Es importante mencionar que por primera vez en la Facultad se abrirá el 
campo de Terapia Familiar con la primera generación que entra a partir 
del mes de agosto, y la primera clase será por video conferencia con un 
profesor de Boston. En breve nos visitará el Secretario de Relaciones de 
Campus-Boston de la UNAM, para iniciar intercambios con las 
Universidades de esa sede. 

Informó que el día 8 de abril se instaló el Comité Directivo de la Unidad de 
Innovación, Patentamiento y Vinculación de la FES Zaragoza, primer 
comité directivo en la UNAM, con la participación del Mtro. Juan Manu 
Romero Ortega, Coordinador de Innovación y Desarrollo de la UNAM . L 
idea como su nombre lo indica, es fortalecer la innovación a través de la 
promoción y la formación de profesores en la protección del conocimiento, ~ 
ya sea a través de figuras de patentamiento, modelos de utilidad, etc. En . """\._ ) 
este sentido comentó que en breve habrá un curso de 20 horas impartido ~~ 
por esta Coordinación, abierto a todos los profesores que consideren que ~ 
pueden tener alguna innovación o situación que se pueda patentar y ~ 
posteriormente explotar. Para la parte de fomento empresarial también se ~ 
van a tener actividades principales y una de ellas sería un laboratorio de 
emprendimiento, para alumnos; y otra, la vinculación, que es establecer 
posibilidades para que los académicos de la Facultad tengan proyectos de 
colaboración con gobiernos o con empresas, ya sea públicas o privadas, 
con relación a su conocimiento. Para esto se plantea tener un directorio o 
archivo con la información de qué hacen cada uno de ellos en sus 
laboratorios, cubículos o espacios de trabajo, y se suba esta oferta de 
servicios u oportunidades a una plataforma llamada Cognos, que también 
es parte de la Coordinación de Innovación y Desarrollo, que permita dar a 
conocer estos proyectos. 

Sobre la limpieza en la Dependencia, mencionó que ha tenido una lucha 
importante por tratar de lograr una mejora. Comentó que, para apoyar y 
avanzar en este propósito, lo importante es concientizar y preocuparse no 
nada ' e limpiar los espacios, s~ino de examinar~~ 
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ensucia. Al respecto, este Cuerpo Colegiado determinó emitir un acuerdo 
para prohibir que se introduzcan y/o consuman alimentos dentrn de los 
espacios académicos como aulas, auditorios, laboratorios y consultorios, 
así como en las unidades de transporte, por lo que se propone reactivar el 
programa permanente de una campaña de limpieza. También se propone 
invitar a los profesores del área de Psicología Ambiental de la Carrera de ·,/ 
Psicología, y otras carreras como Biología, para que apoyen q:m esta~ 
propuesta y elaboren un plan de acción desde su ámbito de desarrollo. / 

Con relación a la Ruta Crítica para la asignación de horas vacantes, la Dra . 
Mirna García, Secretaria del Consejo Técnico, informó que algunas de las 
jefaturas de carrera no están siguiendo en todos sus puntos el ~ 
procedimiento correspondiente, lo que está generando problemas. Para ~ 
esto se le solicitó al Mtro. Mario Ayala, Coordinador de Comunicación 
Institucional, que publique en la Gaceta de la Facultad la Ruta Crítica para 
una mayor difusión y conocimiento. En este sentido, a partir de este 
momento se publicarán en la Gaceta Zaragoza, los acuerdos más 
relevantes de cada sesión plenaria. 

Acuerdo No. 19/04-S0/1.1 
El H. Consejo Técnico se da por enterado del Informe. Asimismo, 
aprueba por unanimidad emitir el acuerdo para prohibir la 
introducción y consumo de alimentos en las áreas académicas y 
unidades de transporte. ~ 

Aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria del 12 de marzo de 2019 y l 
Sesión Extraordinaria del 28 de marzo de 2019. ~ 

Acuerdo No. 19/04-S0/2.1 
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad y firma las actas 
correspondientes. 

Informe de las Comisiones del Consejo Técnico: 

Asuntos Estudiantiles: 

~ 
J 

~ 
~ 

~ 
~ /l--

Reportó la Comisión que el pasado martes 26 de marzo tuvo reunión de ~ · /} 
trabajo con la Dra. Mirna García, Secretaria General, la C.D. Yolanda 

1 
In 1 

Gómez, Secretaria de Desarrollo Estudiantil y los jefes de carrera, para K/1 

presentar el informe de las bajas temporales solicitadas por los alumnos. ~ 
Al respecto, notificaron que se les solicitó a los jefes de carrera que 1 
hicieran un análisis relativo a esta situación para poder tener un 
diagnóstico ué está sucediendo en sus carreras y cómo van a abordar 

{/~_¿'/ ...___~ ~-s~-~~:;¡¡¡¡o..--}f q;Y ~13 ~ 
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las diferentes situaciones. Se mencionó que principalmente podría ser con 
el fortalecimiento del Programa de Tutorías o tutoría individual, para poder 
disminuir las bajas. Comunicaron que cada carrera presentará su análisis 
y señalarán las estrategias que pudieran crear de manera conjunta, para 
reducir estas cifras. 

Asimismo, informó que recibió y revisó 10 solicitudes 
Temporal de las cuales recomienda su aprobación: 

de Baj~ 
~ Carrera: C1ru1ano Dentista 

No. Nombre No. Cuenta Plazo Período 

1 Bello Carranco Alejandra 315133668 Un año 2019-0 

2 García Díaz Stephanie 315282735 Un año 2019-0 

c arrera: D 11 c esarro o ºt . omum ano para e 1 E t nve1ec1m1en o 

No. Nombre No. Cuenta Plazo Período 

1 Manzo Parrales Jordy Roberto 310252061 Un año 2019-0 Carlos 

2 Manzo Parrales Sara 416080771 Un año 2019-0 

Carrera: Ingeniería Química 

No. Nombre No. Cuenta Plazo Período 

1 Sánchez Cervantes Ivonne Eleonor 303065001 
Un 2019-2 semestre 

c , dº C" arrera: Me ICO 1ru1ano 

No. Nombre No. Cuenta Plazo Período 

1 Figueroa Ortega Javier 315328585 Un año 2019-0 

2 Ramón Marroquín Jennifer Araceli 315121874 Un año 2019-0 

Carrera: Nutriolo ía 

No. Nombre No. Cuenta Plazo Período 

1 Degollado Corona Jorge 305189541 Un año 2019-0 

- 6 - ~ ,4.~~ 
~?~ 



VNIVCR,'rDAD NAC/ONAL 
AVPNºMA DC 

Mooc,o 

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES 
ZARAGOZA 

H. CONSEJO TÉCNICO 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA 
CELEBRADA EL 10 DE ABRIL DE 2019 

c P. arrera: SICO og1a 

No. Nombre No. Cuenta 

1 Balbuena Pérez Ana I nés 417126634 

2 Jiménez Gamboa Alfredo 316273732 

Acuerdo No. 19/04-50/3.1 . , . . . 
El H. Conse10 Tecmco aprueba por unanimidad • 

Asuntos del Personal Académico: No hubo 

Plazo 

Un 
semestre 

Un 
semestre 

FES 
ZARAGOZA 

Período 

2019-2 

2019-~ 

~ 

)> Asuntos de Técnicos Académicos: 

Notifica la Comisión que tuvo reunión con el Dr. Vicente Hernández y la 

Dra . Mirna García, para trata r los asunt os pendientes sobre los 

Lineamientos para la presentación y evaluación de Inform es y Planes 

anuales, así como de las funciones básicas de los Técnicos Académicos. 

En este sentido, se propuso y se aprobó que, para que puedan 

concluir con el trabajo de modificación de estos Lineamientos, 

todos los Técnicos Académicos acuerden con su jefe inmediato (de ~ 

carrera o área), el desempeño de S a 10 funciones básicas, entre \. ~ 

las que se encuentren las que han venido realizando, y las 1 ..J 
presenten a consideración del Pleno del Consejo Técnico. ~ 

~ 
Asimismo, informa que llevó a cabo la revisión de los siguientes Informes~ 
y Planes anuales, de los cuales recomienda su aprobación : J 

Informes de Actividades 2018 y Planes de Trabajo 2019 ~ 

~ Bellido Castaños María Esmeralda* Técnico Académico S.D.A. 

Granados Maquey David Arturo* Técnico Académico Posqrado 

Martínez v Roias Huqo Héctor Técnico Académico l. Química 

Morales Ledezma Roberto Javier* Técn ico Académico UDESIC 

Palestino Escoto Feliciano* Técnico Académico S.D.A. 

Planes de Trabajo 2019 j 

Parra Cervantes Patricia* Técnico Académico 

Te 'eda Rosales María Elena* Técnico Académico 
.F.B. 
.F.B. 

lv~ " l 
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* Se condiciona la aprobación del Plan de Trabajo 2019 hasta que 
acuerden con su jefe inmediato y la Secretaría General , otras funciones 
de apoyo académico. 

Acuerdo No. 19/04-50/3.2 
El H. Consejo Técnico ratifica la aprobación de Informes y ~pes • 
anuales, con las recomendaciones indicadas(* ). ~ 

Informe de Actividades 2018 y Plan de Trabajo 2019 No aor~bados \..l .. 1/ñ 
1 Bastar Guzmán Sergio Antonio 1 Técnico Académico 1 Psicología 1 . ~ 
Informes de Actividades 2018 No aprobado 

1 Parra Cervantes Patricia 1 Técnico Académico 1 Q.F.B. 

Acuerdo No. 19/04-50/3.3 
Con relación a los Informes y Planes de Trabajo No aprobados, el 
H. Consejo Técnico determinó iniciar el procedimiento en apego 
los artículos 60, 61, 108 y 110 del Estatuto del Persona 
Académico de la UNAM, y otorgarles un plazo de 15 días hábiles 
siguientes a la recepción del documento, para que contesten por 
escrito lo que a su derecho convenga, anexando las pruebas que 
tengan en su favor. 

Acuerdo No. 19/04-50/3.4 
El H. Consejo Técnico acordó aplazar el dictamen de Informes y 
Planes anuales de las Técnicas Académicas Gómez García y 5alazar 
Aguilar, ya que las plazas que actualmente cubren serán 
convocadas a concurso. 

Reglamentos: 

La Comisión presentó los avances del análisis que rea lizó en cada una de 
las carreras sobre el Reglamento de Operación de las Opciones de 
Titulación de Licenciatura de la FES Zaragoza. Solicitan tener una reunión 
con la Dra. Mima García para revisar el documento y poder darlo 
conocer al Pleno del Consej o. 

Acuerdo No. 19/04-50/3.5 
El H . Consejo ' ·cose da por ente ado. 

9 
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4. 

~ Igualdad y Equidad de Género: 

Informa la Comisión que el pasado 26 de marzo se reunió con los jefes de 

las carreras para presentarles el formulario. Comentan que actualmente 

tienen 212 respuestas por parte de los profesores y 354 por parte de los ~ 

alumnos. Sin embargo, han recibido algunos comentarios respecto a es 4a 
formulario, por lo que le harán algunos ajustes. Esperan que para · es 

del mes de agosto ya cuenten con el instrumento final. 

En concreto proponen que se haga una campaña por parte de a Unidad 

Jurídica donde se informe de los derechos y obligaciones de los 

estudiantes y académicos, sobre cómo y qué se debe reali zar para 

levantar una denuncia . La idea de hacer esta difusión es que la Comisión 

de este Consejo Técnico en conjunto con los Consejeros Universitarios, se 

presenten a la comunidad zaragozana para hacerles saber que cuentan 

con el apoyo, para el acompañamiento desde el inicio hasta el final d 

proceso, en caso de querer presentar alguna denuncia. 

Acuerdo No. 19/04-S0/3.6 
El H. Consejo Técnico se da por enterado. 

Dictámenes de los concursos de oposición y/o promoción, enviados por ~ 
las diferentes Comisiones Dictaminadoras: 

e--~~~~~~~~~~~~~~~ 
rP_r~o_f_e_s_o_r~=~~.,--~~~~~~-t-P_r_o_p_u_e_s_ta~d_e~d_ic_t_a~m~e_n_:~~~~~---;~ 
César Suárez Alvarez Procede PROMOCION en su plaza como 

Profesor de Asignatura "A" Definitivo a """"'d 
Profesor de Asignatura "B" Definitivo ~ 
en el Área Morfofisiología, de la ~ 
Asignatura (módulo) Introductorio, ~~ 

Acuerdo No. 19/04-S0/4.1 

Piel y Músculo Esquelético, Aparato ' } 
Respiratorio, Aparato Cardiovascular, ~ 

Aparato Digestivo, Aparato ~ 

Urogenital, Sistema Nervioso y k. ¡J 
Órganos de los Sentidos, Sistema l(J . 
Endocrino (práctica) en la Carrera de 
Médico Cirujano, a partir del 6 de marzo 
de 2019. 

El H. Conse·o Técnico ratifica el dictamen 

- 9 -
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Una Plaza : Profesor de Carrera Asociado "C" de Tiempo Completo, 
Interino, en la Carrera de Médico Cirujano 

Área : Epidemiología 

/ 
Acuerdo No. Nombre Dicta~e~ 

19/04-S0/4.2 López Melina Juan No ganador 

19/04-50/4.3 Ojeda Sánchez Azucena Ganadora 

El H. Consejo Técnico ratifica el dictamen de No ganador. Asimismo, se 
da por enterado del dictamen de ganadora, el cual será ratificado o 
rectificado en el momento de concluir el recurso de revisión, en caso 
de que éste se presente. 

Inconformidades al estímulo asignado en la Evaluación del Programa de 
Primas al Desempeño del Personal Académico de Tiempo Completo (PRIDE), 
que presentan los siguientes profesores: 

• 
• 

Arias Vera Laura María del Carmen 
Monroy Romero José Alberto 

Acuerdo No. 19/04-SO/S.1 
El H. Consejo Técnico se da por enterado y determina que se instalen 
las Comisiones Especiales Revisoras. 

Nombre del Representante Representante Representante 
Profesor Profesor Consejo Técnico Comisión Dictaminadora 

ltzen Aguiñiga Dra. María Isabel 
Sánchez Soto Cruz QFB. Irma Dr. Salvador Vega y León María Catalina Mtro. Armando Alejandre Razo 
Cárdenas Ascención Cervantes Sandoval 
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7. 

Revisora, de acuerdo a lo establecido en el Artículo 106, inciso c) del 
Estatuto del Personal Académico. 

Solicitud de comisión, diferimiento, disfrute de año 
permisos: 

Guadalupe Bribiesca Escutia 

/ o 

Solicita licencia sin goce de sueldo en 8.0 horas de la asignatura 
Biología Evolutiva (teoría) y q ue imparte f rente a los grupos 1301/2301 y 
1302/2302 como Profesor de Asignatura "A" Interino en la Carrera de 
Biología, a partir del 1º de mayo y hasta el 31 de diciembre de 2019, 
para desempeñar el cargo académico-administrativo como Secretaria 
Técnica en la misma carrera. 

Acuerdo No. 19/04-S0/7.1 
El H. Conse ·o Técnico a rueba or unanimidad. 

Eisa Susana Guevara Ruiseñor 
Solicita disfrute de año sabático en su plaza como Profesor de Carrera 
Titular "B" de Tiempo Completo Definitivo en donde imparte 10. 0 horas 
frente a grupo en la Carrera de Psicología, a partir del 5 de agosto de 
2019 y hasta el 4 de agosto de 2020. 

~ \\t 
~ Acuerdo No. 19/04-S0/7.2 

El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad. Cabe informar que la ~ 
.._ª_P_ro_b_a_c_i_ó_n_ q_u_e_d_a_ s_u_1_· e_t_ª_ ª_ 1ª _ _ re_v_i_s_ió_n_n_o_rm_a_t_iv_a_d_e_1_ª_º_i_r_e_cc_i_ó_n~ ~ _General de Personal. ~ 

~ 
~ 

José Antonio Vargas Pérez 
Solicit a diferir el inicio de año sabático en su plaza como Profesor de 
Carrera Titular " B" de Tiem po Completo Definitivo en la Carrera de Médico 
Ci rujano, a partir del 1° de febrero de 2019 y hasta el término de su 
cargo académico-administrativo como Jefe de la Clínica Universitaria de 
Atención a la Salud "Nezahualcóyotl". 

Acuerdo No. 19/04-S0/7.3 
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad. Cabe informar que la 
aprobación queda sujeta a la revisión normativa de la Dirección 
General de Personal. 

~~;.;{/ - 11 -
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9. 

-

Claudia Teresita Ruiz Cárdenas 
Solicita diferir el inicio de año sabático en su plaza como Profesor de 
Carrera Asociado "C" de Tiempo Completo Definitivo en la Carrera de 
Psicología, del 9 de agosto de 2018 al 8 de agosto de 2019. 

Acuerdo No. 19/04-S0/7.4 
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad. Cabe informar que la ~ 
aprobación queda sujeta a la revisión normativa de la Dir ción 
General de Personal. 

La Dra. Marta Elena Castro Manrreza, adscrita a la Carrera de Cirujano 
Dentista, solicita la disminución de 6.0 horas de las 18.0 que tiene 
asignadas frente a grupo, debido a su categoría y nivel como Profesor de 
Carrera Asociado "C" de Tiempo Completo, y que corresponden a la 
asignaturas "Introducción al Proceso Salud-Enfermedad, Nutrición, 
Metabolismo y Bases Farmacológicas" en el grupo 3101 y "Mecanismos 
Infecciosos y Respuesta Inmune del Sistema Estomatognático " en los grupos 
3354 y 3355. 

. 
~ 

Acuerdo No. 19/04-S0/8.1 \ ~ 
El H. Consejo Técnico determinó, con base en el Acuerdo No. 19/02- \ ~ 
S0/3.2 de la sesión ordinaria del 14 de febrero del 2019, solicitarle a ~ 
la jefatura de la carrera que haga llegar por escrito la fundamentación ~"
del por qué se otorga el aval para la disminución de horas y cómo ~ 
tiene prevista la cobertura, indicando asignaturas, grupos y horarios, .J 
para que este Cuerpo Colegiado cuente con los elementos para emitir ~;::s 
su dictamen, en el entendido de que no se puede operar la solicitud """ 
hasta que se obtenga su aprobación. ~ 

~ 
El Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara, Secretario de Desarrollo 
Académico, presenta a consideración del Consejo Técnico, la propuesta de 
profesores y alumnos para conformar la Comisión de Bibliotecas de la 
Facultad, para su aprobación : 

Profesor/ Alumno 

M. en C. Juan Luis Soto Espinosa 

M. en C. Fabiola Juárez Barrera 

Lic. María del Socorro García Villegas 

- 12 -
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Representante Profesor, Coordinación de 
Pos rado 
Representante Profesor, Coordinación de 
Pos rado 
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Miguel Genaro Pérez Lara Representante Alumno, Campus I 

Biól . Juan Romero Arredondo Representante Biblioteca Campus II 

Sergio Alfonso Herrera Pérez Representante Alumno, Campus II 

Luz Ariana Zurita Vargas Representante Alumna, Campus III ~ 

Acuerdo No. 19/04-S0/9.1 ~ 
El H. Consejo Técnico ratifica la propuesta de los profesores alumnos 
arriba citados, para que proceda su designación. 

Asuntos Generales: 

1. La Dra. Mirna García, Secretaria del Consejo Técnico, solicita 
autorización del Pleno para la prórroga de la contratación por artículo 
51, del profesor Hernández Pérez Ezequiel de la Carrera de Biología ~ 
en Campus III/Tlaxcala, en su plaza como Profesor de Carrera Asociado '\ ) 
"C", de Tiempo Completo, del 1° de mayo de 2019 al 30 de abril de 
2020. 

Acuerdo No. 19/04-S0/10.1 
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad. 

2. La QFB. Graciela Rojas Vázquez, Jefa de la Unidad de Administración 
Escolar, envía la propuesta del Calendario Escolar 2019-2020 de los 
planes de estudio anual y semestral, para análisis y aprobación por parte 
del Consejo Técnico. 

Acuerdo No. 19/04-S0/10.2 
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad. 

3. Dando seguimiento a la revisión del Diplomado en Docencia, 
Complejidad y Prácticas Transdisciplinarias para el Mejoramiento 
del Bachillerato Universitario 2019, que sometió a consideración del 
Consejo Técnico el Dr. José Antonio Jerónimo Montes, este Cuerpo 
Colegiado determinó otorgar el aval correspondiente para su impartición. 

Acuerdo No. 19/04-S0/10.3 
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad. 

4. Dictámenes de la revisión de Informes y Planes anuales, evaluados 
por los C er os Colegiados correspondientes: () 

_,:1:-, ~yry 
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Las Comisiones Especia les que llevaron a cabo la revisión de Informes y 
Planes anuales, recomiendan su aprobación: 

Carrera Médico Cirujano f 
Profesores de Tiempo Completo '/ 

Aburto Lóoez Irma Araceli Lozano Calderón Ramón 
Alcaraz Ortiz María Rossana Marroquín Segura Rubén 
Arellano Cobián Fernando Ponce López María Luisa 
Bucio Rodríquez Joel Ríos Bustos Mercedes Esmirna 
Contreras González Noé Torres Vaca Marisela 
De la Torre Concepción Varqas Pérez José Antonio 
Gutiérrez Juárez Roqer Vargas Pérez María Antonieta 
Guzmán Escalera Marco Antonio Zarco Villavicencio Sotero Aleiandro 

Técnico Académico 
Del Razo Becerril Juan Carlos 

El Dr. Vicente Hernández, Presidente del Consejo Técnico, solicita que aquellos 
profesores de tiempo completo de la ca rrera de Médico Cirujano que participen en 
el proceso de acreditación, tengan para este año aprobada la Participación 
Institucional, y para los profesores de asignatura que también apoyen en el 
proceso, se dé por aprobado su Informe Anual y sean candidatos a recibir el 
estímulo PEPASIG, presentando su constancia correspondiente. 

Carrera Biología 

Hernández Pérez Eze uiel Ramírez Hernández De ra de los A. 

Informe de Actividades 2018: 

O'eda Sánchez Azucena M. Ciru ·ano 
Olmos Roa Andrea Pos rado 

Planes de Trabajo 2019: 

Rodríquez García Wendy Daniella Profesor T. Completo Nutrioloqía 
Toledo Hirav Teófilo Profesor T. Completo M. Círuiano 
Valdés Moreno Mariana Isabel Profesor T. Completo Nutrioloqía 

Acuerdo No. 19/04-50/10.4 
El H. Consejo Técnico ratifica la aprobación de Informes de 
Actividades 2018 y Planes de Trabajo 2019. ') 

fl, ~ \p 
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Informe de Actividades 2018 NO APROBADO: 

1 Toledo Hiray Teófilo 1 Profesor T. Completo 1 Médico Cirujano 

Acuerdo No. 19/04-S0/10.4.1 ~ I* 
El H. Consejo Técnico ratifica la No aprobación del Informe de 1-1 
Actividades 2018, debido a que el Plan de Trabajo del#o año 
no fue aprobado. /j · 
Plan de Trabajo 2019 CON RECOMENDACIONES: 

1 Olmos Roa Andrea 1 Profesor T. Completo 1 Posgrado 

Acuerdo No. 19/04-S0/10.4.2 
Se condiciona la aprobación del Plan de Trabajo 2019 a que 
entregue por escrito un documento donde se compromete a 
cumplir con actividades correspondientes a la productividad de un 
profesor de tiempo completo Titular "C". 

Plan de Trabajo 2019 NO PRESENTÓ: 

1 Ojeda Sánchez Azucena 1 Profesor T. Completo 1 Médico Cirujano 

A este respecto, y de conformidad con los artículos 18 a 110 del EPA, se 
hizo del conocimiento al H. Consejo Técnico, del incumplimiento a las 
obligaciones establecidas en el Estatuto del Personal Académico de la 
UNAM, por parte de la académica arriba citada, así como de los 
mencionados en el Acuerdo No. 19/03-SEl/l.3 de la sesión extraordinaria 
del 28 de marzo de 2019, De León Valdez Alfredo, Gómez Pérez Germán, 
Ochoa Álvarez Sergio Carlos Eduardo, Ortega Gutiérrez Martha Marce/a, 
Santiago Hernández Héctor Rafael, Vera López Hortensia Beatriz y Zepeda 
Muñoz Tomás. 

Acuerdo No. 19/04-S0/10.4.3 
Con relación a los Informes y Planes de Trabajo anuales no 
aprobados, el H. Consejo Técnico determinó in1c1ar el 
procedimiento en apego a los artículos 60, 61, 108 y 110 del 
Estatuto del Personal Académico de la UNAM, y otorgarles un plazo 
de 15 días hábiles siguientes a la recepción del documento, para 
que contesten por escrito lo que a su derecho convenga, anexando 

}i/ 
'! ..J ¡ -

J__ 

~~~~~ 
las r as que tengan en su favor. 
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S. Atendiendo la solicitud de este Cuerpo Colegiado, el Dr. José Luis ~-
Gómez Márquez, Jefe de la Carrera de Biología, hace llegar copia de ' 
las minutas donde se tomaron los acuerdos emitidos por el · Comité \ -<'l 

Académico de Carrera, respecto a que los profesores de tiempo completo !\. ~ 
deben impartir alguna materia optativa como apoyo a los alumnos de su ~ 
área. ~ 

DR. VI 
PRESI 

La Dra. Mima García, Secretaria del Consejo Técnico, dio lectura a los 
acuerdos de las sesiones Ordinaria del 26 de mayo de 2009 y 
Extraordinaria del 8 de noviembre de 2010. 

Acuerdo No. 19/04-50/10.4.4 
El H. Consejo Técnico se da por enterado y determina que se 
discuta en la siguiente sesión Plenaria, si este Cuerpo Colegiado 
avala estos acuerdos. 

ERNÁNDEZ ABAD 
ONSEJO TÉCNICO 

las 14:20 horas 

~:~MÉ;::, 
SECRETARIA DEL H. CONSEJO TÉCNICO 
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